

# 城 風と緑と太陽

## 本を読む子は伸びる

校長 大澤 禎一

校庭の木々も色づきはじめ、秋の深まりが感じられる季節になりました。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。11月1日(日)～2日(月)、6年生は修学旅行に行ってきました。ご家庭では子どもたちの健康管理、感染予防に留意していただき、ありがとうございました。無事、修学旅行を実施することができました。6年生としての自覚を感じ、城山っ子として恥ずかしくない行動を目にすることができました。落ち着いた見学態度や部屋での過ごし方、各自の役割に責任をもった行動ができたすばらしい修学旅行でした。



さて、秋は読書をするのに良い季節です。「どんぐり読書週間」を11月9日(月)～20日(金)に実施します。朝の読書タイムとして8:30～8:40までの10分間、静かに読書を行います。その他にも図書室では新着本の配架や様々な企画を計画しています。ご家庭では読書タイムで読む本の準備はできているかお子様に声をかけていただくと助かります。読む本をお家から持参し教室で読むことも許可しています。ぜひこの機会に子どもたちが本に親しむ習慣を身につけることができると期待しています。「本を読む子は伸びる」といいます。読む力、考える力は読書によって育てられるところもあると思います。ご家庭でお子様に本の感想を聞いたり、同じ本を読んで感想を語り合ったりすることは読書への関心や意欲を高めることにつながります。秋の充実した過ごし方の1つとして読書週間にご協力をお願いいたします。



しろやま 城山っ子のみなさんへ  
今回は「やさしさ」のお話です。  
みなさんは、やさしい行動として何ができていますか。  
人に対してやさしい気持ちをもつと、明るいあいさつが自然とできます。気持ちよく掃除をすることができます。次の人のためにトイレのスリッパをそろえることができます。「いいよ」「ごめんね」「だいじょうぶだよ」と友だちに声をかけることもできるはず。やさしさはまわりにひろがっていきます。そして、人にやさしくすることは自分の心を成長させます。やさしさは人としての強さでもあると思います。勉強や運動も大切ですが、それ以上に心のやさしい城山っ子になってほしいです。

城山っ子は  
やさしいね



## 2年生 芋ほり体験・大きく育ちました!

2年生は生活科で栽培体験として、サツマイモの苗を植えて育てています。

4日(水)にサツマイモの収穫を行いました。太陽の光をいっぱい浴びて、大きく育ったサツマイモが土から顔をのぞかせるたびに、子ども達からは歓声があがりました。毎年、子ども達で調理をしますが、今年はコロナ感染拡大予防のため、教師が予防対策を講じた上で調理して食べます。自分達で水やりや草取りをして世話をしたサツマイモの味はまた格別でしょうね。



## 自ら健康管理ができる子に 手洗い・うがい・服装・睡眠

11月に入り、朝はとても寒く、昼になると気温があがって汗ばむほどになり、夕方下校するときには、再び風がつめたくなるという日が出てきました。寒暖の差が激しいこの時期は体調を崩しやすくなります。

手洗い・うがいは、もちろんのこと、上着を用意し、気温の変化に合わせて服装を調節したり、少し疲れを感じた日はいつもより早めに寝たりするなど、自分で考えて行動できるとよいですね。



11月16日から20日まで「げんきっ子週間」も予定されています。「早寝・早起き・3つの色の朝ご飯!」の合い言葉も忘れずに。



## 11月29日(日)は校区自主防災訓練です

毎年、自主防災訓練では、数多くの参加をよびかけていましたが、今年度は縮小して行います。また「こども防災講座」は集合形式にせず、人数を限定してクイズラリー形式で行う予定です。来週「こども防災講座」の参加募集プリントを配付しますので、詳細をご覧の上、お申し込みください。